

Resolutionsantrag

betreffend Ausbau der Gesundheitsversorgung in der Leopoldstadt

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt von NEOS und SPÖ stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 12.12.2023 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Leopoldstadt bekennt sich zum Ausbau der Gesundheitsversorgung im 2. Bezirk und hält dabei folgende Maßnahmen für besonders wichtig:

- Die Errichtung eines neuen Primärversorgungszentrums (Schwerpunkt Familiengesundheit) im Stadtentwicklungsgebiet Nordbahnhof, das eine umfassende medizinische Versorgung speziell für Familien bieten soll.
- Die Erhöhung der Anzahl der Kassenärzt:innen im 2. Bezirk, insbesondere in den Bereichen Kinderheilkunde und Frauenheilkunde.
- Die Förderung von Präventions- und Gesundheitsförderungsprogrammen im 2. Bezirk, wie z.B. Impfungen, Vorsorgeuntersuchungen, Gesundheitsberatung, Ernährungsschulung und Bewegungsangebote durch den Einsatz von „School Nurses“ um die Gesundheitskompetenz und das Wohlbefinden der Bevölkerung zu stärken.
- Die Errichtung eines Gesundheitszentrums mit dem Schwerpunkt Leistungsdiagnostik entweder in örtlicher Nähe zur Sport und Fun Halle in der Venediger Au oder in unmittelbarer Nähe der neu entstehenden Sportarena Wien.

Begründung: Die Bezirksrät:innen der Leopoldstadt sind überzeugt, dass diese Maßnahmen einen wesentlichen Beitrag zur Verbesserung der Gesundheitsversorgung im 2. Bezirk leisten und die Lebensqualität der Bewohner:innen erhöhen würden. Der Bezirk Leopoldstadt appelliert daher an die Wiener Landesregierung, diese Maßnahmen zeitnahe umzusetzen, da die Bezirksentwicklung nicht ohne Entwicklung der Gesundheitsvorsorge vorstatten gehen darf.

